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AI Prefeitura de Holambra

SAÚDE

O departamento de Saúde iniciou 
a vacinação contra a dengue na 

última quarta-feira, dia 10. As doses 
são destinadas a crianças de 10 e 11 
anos, e estão estão disponíveis nos 
PSFs Santa Margarida e Imigrantes, 
de segunda a sexta-feira, das 8h 
às 11h30 e das 13h às 16h. Neste 
sábado, o Dia D de Vacinação vai 
das 8 às 15h, nos mesmos locais. 

Haverá imunização contra a dengue 
e contra a gripe, esta para idosos, 

gestantes, puérperas e demais 
grupos considerados de risco. 

LEGISLATIVODESENVOLVIMENTO URBANO

É AMANHÃ

Neste sábado tem Dia D de vacinação 
contra dengue e gripe em Holambra

Reunião realizada na segunda, dia 8, definiu o nome do empresário 
Frans Schoenmaker como presidente da entidade para os próximos dois 
anos. Segundo conselheiros, principal desafio é garantir um crescimento 

aliado à manutenção da qualidade de vida no município. 

Reunião na Prefeitura definiu os últimos acertos para a abertura e primeira 
etapa dos Jogos Desportivos do Circuito das Águas em Holambra. Evento 
acontece nos dias 13 e 14 de abril, com participação de equipes de sete 

cidades, que disputarão nas modalidades vôlei, futebol, futsal e basquete. 

CIRCUITO DAS ÁGUAS PAULISTA

EDUCAÇÃO

NEGÓCIOS

GCM pede cassação 
de Pernambuco;  

Comissão da 
Câmara vai analisar 

se abre processo

Reunião define últimos detalhes para 
realização dos Jogos Desportivos

 CMDU tem nova diretoria: crescimento 
ordenado e mobilidade são prioridades

ACE abre 
inscrição para 

evento "Batalha 
das Vendas"

Estudantes da rede 
pública recebem 
kits de uniforme 

escolar

Feirão de 
Empregos trará 

cerca de 100 
oportunidades
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Artigo

Meio ambiente: e eu com isso? As guardiãs da polinização
Ah, as abelhas! Se não fos-

sem elas e muitos outros inse-
tos, como seria o nosso mundo?

A resposta: muita fome.
É bem conhecido o pa-

pel que as abelhas desem-
penham na polinização e na 
manutenção da diversidade 
genética das plantas, o que, 
por sua vez, é essencial para 
a produção de alimentos e a 
saúde dos ecossistemas. Mas 
é justo incluir, além das abe-
lhas, outros agentes, como o 
vento, borboletas, besouros, 
moscas, aves (como beija-flo-
res) e até algumas espécies 
de morcegos, pois também 
colaboram nessa tarefa vital!

Se esses agentes desapare-
cessem, enfrentaríamos sérios 
desafios para cultivar muitos 
dos alimentos que fazem parte 
da nossa dieta diária e o resul-
tado seria a fome no mundo.

Essa interação é tecnica-
mente denominada “serviços 
ecossistêmicos”. São ações 
naturais que beneficiam não 
apenas os seres humanos, mas 
também animais e plantas. 

Entre esses serviços, as 
abelhas lideram o espetáculo. 
Com mais de 20 mil espécies, 

as abelhas coletam néctar 
para se alimentarem e, assim, 
transferem o pólen de uma 
flor a outra, enriquecendo a 
variabilidade genética.

A produção de mel é “ape-
nas” uma das contribuições 
dessas incansáveis trabalha-
doras, sendo a Apis melífera 
a mais conhecida, embora 
a maioria das espécies viva 
solitária ou em colônias me-
nores. As abelhas e outros 
polinizadores garantem o au-
mento da produção de frutas 
(quantidade e qualidade), ga-
rantem a diversidade genéti-
ca das plantas e sua resistên-
cia a doenças, crucial para a 
produtividade agrícola.

No entanto, a população 
de abelhas está declinando, 
principalmente devido ao 
uso de pesticidas e à perda 
de habitat. Estudos recentes 
também associam esse declí-
nio às mudanças climáticas, 
uma preocupação séria que 
pode impactar a produção de 
alimentos, a saúde dos ecos-
sistemas e até o agronegócio.

A conscientização sobre 
o declínio das populações de 
abelhas é fundamental e me-

didas para preservar e prote-
ger esses insetos são urgente-
mente necessárias. Isso inclui 
a redução do uso indiscri-
minado de pesticidas, a pre-
servação e a recuperação de 
habitats e a promoção de prá-
ticas agrícolas sustentáveis.

Trazer as abelhas para 
perto de casa é uma excelen-
te ideia. Plantar flores que as 
atraiam e construir abrigos 
para abelhas solitárias são 
formas concretas de contri-
buir para a preservação das 
espécies e manutenção da 
biodiversidade em nossas 
comunidades.

Que tal ter o seu apiário? 
As espécies nativas nem fer-
rão têm! Cada pequena ação 
individual pode ter um im-
pacto significativo na prote-
ção desses insetos vitais e na 
promoção de um ecossistema 
saudável para todos.

Sinta-se à vontade para 
fazer sugestões ou críticas, 
encaminhando uma mensa-
gem para o e-mail geraldo@
hc2solucoes.com.br ou visite 
www.hc2solucoes.com.br.

Abraços, 
Prof. Geraldo G.J.Eysink 

Tem um trecho lindo 
dessa letra do Toquinho 
que diz:

“E o futuro é uma astro-
nave | Que tentamos pilo-
tar | Não tem tempo nem 
piedade | Nem  tem hora 
de chegar | Sem pedir li-
cença, muda a nossa vida | 
E depois convida a rir ou a 
chorar”

É um pensamento tão 
singelo e profundo ao 
mesmo tempo. Por mais 
que a gente tente viver o 
presente estamos a todo 
momento buscando con-
trolar o incontrolável, 
tomamos como verdade 
uma série de coisas efê-
meras que mal percebe-
mos como a nossa saúde, 
o poder caminhar, poder 

respirar, poder escutar, 
ver, conversar, compreen-
der, falar…

De repente, aquela pes-
soa que esteve com você 
por tantos anos já não 
mais está aqui. Sem pieda-
de a vida levou a vida desta 
e daquela outra. A mesma 
vida que trouxe alguns que 
deram mais sentido à nos-
sa própria. Tá aí portanto 
o convite a rir ou a chorar, 
o nascimento e a morte, a 
chegada do bebê e a parti-
da do vovô.

“Numa folha qualquer” 
é sobre a minha vida e a 
sua que ele se refere na 
canção. Uma vida qualquer 
que depende do que eu e 
você desejarmos desenhar 
todo dia; a cada instante.

A vida em Aquarela

Crônicas

 por 
Leopoldo 
Jereissati

http://www.hc2solucoes.com.br
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AI Prefeitura de Holambra

A Prefeitura de Ho-
lambra iniciou na 
última quarta-feira, 

dia 10 de abril, a vacinação 
contra a dengue no municí-
pio. O atendimento ocorre 
nas unidades do Santa Mar-
garida e Imigrantes das 8h às 
11h30 e das 13h às 16h, sem-
pre de segunda a sexta-feira. 
Poderão ser imunizados, nes-
te primeiro momento, crian-
ças e adolescentes de 10 e 11 
anos. Para receber a vacina 
será necessário apresentar 
o CPF e indicar o número do 
Cartão SUS.

"As doses foram recebidas 
na terça-feira no início da 
noite e na quarta, logo cedo, 
já iniciamos as aplicações", 
explica o diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marcelo Igle-
cias. "Durante reunião reali-
zada com representantes do 
Departamento Regional de 
Saúde, fomos informados de 

que a cidade, nesta primeira 
semana, só poderá imunizar 
crianças e jovens de 10 e 11 
anos. Estamos aguardando 
orientações sobre ampliação 
da faixa etária para 14 anos."

Em sua rede social, o pre-
feito Fernando Capato refor-
çou a importância de que os 
pais levem seus filhos para 
vacinar. “É importantíssimo 
lembrar que a vacina é se-
gura. Ela tem como objetivos 
reduzir o risco de infecção 
sintomática, hospitalizações 
e de mortes. Pais, garantam a 
proteção dos seus filhos! Pro-
curem os PSFs Imigrantes e 
Santa Margarida”. 

Neste sábado também 
será possível vacinar as 
crianças, no Dia D de vacina-
ção (veja matéria na página 
4). Segundo último balanço 
divulgado pela pasta, Holam-
bra registrou este ano 378 ca-
sos da doença.

Cidade começa a vacinar crianças e 
adolescentes contra a Dengue 
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Beto Garavello/arquivo JC

Sábado tem Dia D de vacinação contra 
gripe e dengue em Holambra

PREVENÇÃO

O departamento muni-
cipal de Saúde realiza 
neste sábado, dia 13 

de abril, o Dia D de Vacinação 
contra a dengue e contra o vírus 
Influenza, causador da gripe. O 
atendimento irá ocorrer das 8h 
às 15h nas unidades do Santa 
Margarida e Imigrantes. 

No caso da gripe, podem 
ser imunizados idosos a par-
tir de 60 anos, gestantes e 
puérperas, trabalhadores da 
saúde, crianças de 6 meses 
a 5 anos, pessoas com defi-
ciência, holambrenses com 
comorbidades, imunossupri-
midos, professores, caminho-
neiros, motoristas de trans-
porte coletivo e profissionais 
de Forças de Segurança. 

Já a dose contra a dengue 

será aplicada em crianças de 
10 e 11 anos que não tenham 
contraído a doença nos últi-
mos 6 meses. Para receber a 
vacina será necessário apre-
sentar o CPF e indicar o nú-
mero do Cartão SUS.

"O Dia D tem como objetivo 
facilitar o acesso aos imunizan-
tes por quem não consegue ir 
até as unidades de saúde de se-
gunda a sexta-feira", explicou 
o diretor municipal de Saúde, 
Valmir Marcelo Iglecias. “Ini-
cialmente aplicaríamos nesta 
data apenas a vacina contra a 
gripe, mas como recebemos 
as doses do antígeno contra a 
dengue esta semana, resolve-
mos ampliar o atendimento."

A aplicação das doses da 
vacina contra a gripe teve 

início na cidade no dia 25 de 
março. Ela ocorre de segun-
da a sexta-feira nos PSFs Imi-
grantes e Santa Margarida, 
entre 8h e 11h30 e das 13h às 
16h. Já na unidade do Palmei-
ras, a imunização será realiza-
da às segundas-feiras, das 8h 
às 11h30. No Fundão, às ter-
ças-feiras, entre 13h e 15h30. 

O antígeno contra a dengue 
começou a ser distribuído no 
dia 11 de abril nas unidades 
do Santa Margarida e Imigran-
tes das 8h às 11h30 e das 13h 
às 16h, sempre de segunda a 
sexta-feira. Neste primeiro 
momento, por determinação 
do Departamento Regional 
de Saúde, serão imunizados 
crianças e adolescentes de 10 
e 11 anos.

AI Prefeitura de Holambra
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CMDU elege nova diretoria 
e aponta próximos desafios 

CIDADANIA

Em reunião realizada 
na última segunda-
-feira, dia 8, o Con-

selho Municipal de Desenvol-
vimento Urbano (CMDU) de 
Holambra definiu os cargos e 
funções da nova diretoria, elei-
ta na semana anterior. O em-
presário Frans Schoenmaker 
assumiu a presidência do Con-
selho, devendo ficar à frente da 
entidade por um mandato de 
dois anos. 

Além de Schoenmaker, in-
tegram a nova direção Mar-
cos Romanini, no cargo de vi-
ce-presidente, João Luiz van 
Ham Mello, como Primeiro 
Secretário, Rafael Esperança, 
segundo secretário, e Tony 
Hulshof, na função de ouvi-
dor. A arquiteta e urbanista 
Diana Bakker participa como 
orientadora técnica. 

Ao todo, o CMDU é com-
posto atualmente por re-
presentantes de 18 enti-
dades (ver página 6), que 
se reúnem em assembleias 

mensais. Já a diretoria tem 
encontros quinzenais, nas 
segundas e quartas segun-
das-feiras do mês, das 17h às 
19h. Anualmente é realizada 
também uma assembleia 
para avaliação dos trabalhos 
realizados e planejamento 
para o ano seguinte, com a 
participação do prefeito. 

Momento importante 
- Integrante da diretoria an-
terior, Frans Schoenmaker 
assume a presidência num 
momento considerado pelo 
grupo como de grande im-
portância para Holambra, 
quando a cidade se depara 
com o desafio, entre outros, 
de definir de que forma vai 
orientar seu crescimento, 
para onde vai, que caminhos 
vai escolher trilhar para o fu-
turo no que diz respeito a ur-
banização e mobilidade. 

Como órgão consultivo, o 
CMDU apresenta sugestões, 
acompanha e faz recomen-

Beto Garavello

Ordenação do crescimento de forma sustentável é 
prioridade, avaliam os conselheiros

Nova diretoria do Conselho

dações sobre a legislação 
municipal voltada a estas 
áreas, projetos que vão, de 
fato, determinar como se 
dará o desenvolvimento da 
cidade. “Vejo como prioritá-
rio, para um futuro próximo, 
finalizar algumas leis com-
plementares como a de Uso 
e Ocupação do Solo, o Código 
de Obras e Edificações, os có-
digos de Meio Ambiente, de 
Ética e Postura e Tributário”, 
elenca o novo presidente. 

Schoenmaker também 
cita a necessidade de acom-
panhar e fazer recomen-
dações sobre mobilidade, 
destacando a duplicação da 
SP-107 como demanda anti-
ga do município, além do pla-
nejamento de ruas do centro, 
tendo como objetivo que a ci-
dade se desenvolva manten-
do sua qualidade de vida.

O empresário Tony Hulshof 
ficou à frente do Conselho por 
dois mandatos consecutivos e 
também concorda que a prio-
ridade continua sendo bata-
lhar pelo crescimento sus-
tentável de Holambra. “Nos 
últimos três anos, as ações do 
CMDU foram em grande par-
te voltadas para este ponto. 
Aliás, desde 1999 o Conselho 
tem se dedicado ao estudo das 
leis que orientam o desenvol-
vimento do município, que 
dão as condições mínimas 
para que o desenvolvimen-
to mantenha a qualidade de 
vida, para que a cidade cresça 
levando em consideração sua 
capacidade”, lembra.  

“Nos últimos anos traba-
lhamos na revisão do Plano 

Diretor, apresentando aná-
lises, ajudando o poder pú-
blico na gestão, na compre-
ensão de pontos específicos 
relativos ao ordenamento ur-
bano", explica Tony. 

"O crescimento é natural, 
vai acontecer. É legítimo que 
proprietários de terras, de 
espaços, queiram comercia-
lizá-los, que investidores se 
interessem. E isso sempre vai 
afetar a qualidade de vida, 
mas a legislação pode miti-
gar problemas e equilibrar as 
necessidades do município, a 
qualidade de vida, com os in-
teresses comerciais”, enfatiza 
Hulshof.  

Frans Schoenmaker res-
salta que a gestão atual é 
aberta ao diálogo com o Con-
selho e participativa. “O pre-
feito esteve numa reunião 

nossa, quando manifestamos 
preocupações em relação 
à legislação relativa ao uso 
do solo, e se comprometeu 
a ouvir o Conselho. A partir 
dali, passou a enviar para a 
análise do CMDU as matérias 
relativas a novas diretrizes 
de empreendimentos imobi-
liários, o que vem acontecen-
do, assim pudemos ajudar no 
trabalho de revisão, apresen-
tar sugestões”.  

Tony cita que o CMDU 
acompanhou o trabalho da 
consultoria que apresentou a 
revisão da Lei de Uso e Ocupa-
ção do Solo, que é de 2020. A 
revisão não foi aprovada em 
audiência pública. “Sempre 
existe a pressão de grupos 
que não concordam, mas será 
necessário, mais à frente, re-
tomar essa discussão”, avalia. 

Holambra: planejamento urbano e mobilidade na pauta do futuro

divulgação CMDU
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aAssociação de Moradores do Vitória Regia

aAssociação Povos Unidos

aCOMDEMA - Conselho Municipal de Meio Ambiente

aCEMIRIM - Cooperativa de Eletrificação de Mogi Mirim 

aCOMTUR - Conselho Municipal de Turismo

aAssociação Residencial Nova Holanda

aPrefeitura Municipal de Holambra - Gabinete

aCooperativa Veiling Holambra

aCAU / CREA - Conselho Regional de Engenharia e 
Arquitetura

aDepartamento Municipal de Meio Ambiente

aClube Fazenda Ribeirão

aCMDR - Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural

aCorpo de Bombeiros / PM

aPrefeitura Municipal de Holambra  - Obras e 
Planejamento

aAssociação dos Proprietários do Residencial Villa de 
Holanda

aAssociação de Moradores do Palm Park

aRotary Holambra

aAssociação Museu de Holambra

aConviva

Diretoria anterior do Conselho

O vice-presidente do Con-
selho, Marcos Romanini, 
ressalta outros aspectos da 
questão. “A concentração e 
o aumento significativo de 
pessoas numa região onera 
o município de diversas for-
mas. Há um impacto social, 
é necessário ampliar os ser-
viços públicos, como saúde, 
transporte. É necessária uma 
organização social e adminis-
trativa. É importante que os 
empreendimentos ajudem 
nessa contrapartida. As leis 
devem determinar contra-
partidas ao empreendedor”, 
defende.

Tony Hulshof ressalta ou-
tros temas que o CMDU tam-
bém tem pela frente. “A cidade 
tem desafios nas áreas de tu-
rismo, segurança, mobilidade. 
Até por sua perenidade, pela 
sua possibilidade de atuar 
a longo prazo, os conselhos 
podem relatar problemas e 
apontar soluções". O empre-
sário destaca o Plano de mobi-
lidade, elaborado pelo CMDU. 
“Apresentamos em 2022 um 

plano de mobilidade que le-
vamos sete anos para con-
cluir. Holambra é uma cidade 
cortada pela SP 107, dividida 
por uma rodovia. Isso impli-
ca numa série de questões. 
Temos a ‘Holambra Norte’ e a 
‘Holambra Sul’ e, com o tem-
po, a ligação entre elas vai fi-
cando complicada, com mais 
movimento”, alerta. 

Malha viária - Tony de-
talha: “O plano, já aprovado, 
prevê inclusive, além da du-
plicação da rodovia, a cons-
trução de um anel viário. No 
entanto, para que ele de fato 
possa ser realidade num fu-
turo próximo, é preciso que 
a área já prevista para sua 
construção não seja ocupada 
por edificações. A Lei de Uso 
e Ocupação do Solo não deve 
permitir que construções in-
viabilizem o que já está pre-
visto. Uma lei depende da ou-
tra”, ressalta.

João Luiz van Ham, que 
pela primeira vez integra a 
direção do Conselho, acredi-

ta que em Holambra muitas 
pessoas estão preocupadas 
com a ordenação do desen-
volvimento. Mas, na sua ava-
liação, nem sempre é fácil 
alertar, especialmente aos jo-
vens, o quanto alguns aspec-
tos irão impactar a qualidade 
de vida no futuro. 

Estratégias - “Acho im-
portante pensar estratégias 
de comunicação, usar redes 
sociais, com linguagem sim-
ples e acessível, pois não é 
fácil entender o que signi-
ficam determinadas ações, 
determinadas leis”, comenta. 
Para ele, no entanto, são os 
jovens, acima de tudo, que 
serão mais impactados e de-
vem pensar muito no futuro 
de sua cidade. 

O presidente lembra que 
o CMDU está aberto à parti-
cipação de novas entidades, 
à renovação. “Associações 
de bairro, entidades, to-
dos os grupos organizados 
podem participar”, reforça 
Schoenmaker. 

"Pensar a mobilidade 
será fundamental"

Entidades que integram o CMDU

O JC Holambra está 
completando três 
décadas de muita 

história!
Comemore conosco! 

(19) 98835-2244

divulgação CMDU
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Evento será realizado nas dependências da Escola do bairro

Feirão de Empregos acontece  
sábado na escola do Imigrantes

TRABALHO

O Feirão de empre-
gos “Emprega Ho-
lambra” acontece 

neste sábado, dia 13, nas 
dependências da Escola Mu-
nicipal Imigrantes, das 8h às 
12h. Promovida pela Prefei-
tura, a iniciativa é resultado 
de parceria com a Meraki 
Gestão de Pessoas e com em-
presas da região. O objetivo 
é aproximar quem busca 
emprego daqueles que estão 
com vagas disponíveis para 
admissão.

De acordo com Natália 
Fernanda dos Santos Ferro, 
analista de Recrutamento e 
Seleção da Meraki, 12 em-
presas da cidade e de mu-
nicípios próximos como Ja-
guariúna, Santo Antônio de 

A ESCOLA SÃO PAULO ESTÁ
CELEBRANDO 75 ANOS. VAMOS ABRIR

AS COMEMORAÇÕES NO DIA

19 99863-8198

ESP 75 anos

Se
m

 amor... nada seríam
os

A partir
das 9h

13 de
abril

SE VOCÊ FOI, É OU SERÁ PARTE DA
COMUNIDADE ESP, VENHA COMEMORAR

COM A GENTE!

MANDE UMA MENSAGEM

Posse e Artur Nogueira já 
confirmaram participação.

“Teremos disponíveis 
cerca de 100 oportunida-
des nas áreas de serviços, 
comércio e indústria”, disse. 
“Para concorrer às oportuni-

dades, é preciso levar diver-
sos currículos atualizados e 
documentos pessoais. Será 
realizada uma breve entre-
vista com os candidatos”, ex-
plica Natália. 

Para organizar o atendi-
mento, serão distribuídas 
senhas entre 7h30 e 10h30. 
“Esta é uma excelente opor-
tunidade para quem busca 
ingressar no mercado de tra-
balho ou quem procura uma 
nova oportunidade profis-
sional”, avalia o diretor mu-
nicipal de Desenvolvimen-
to Econômico e Habitação, 
Reinaldo Pavão. “Seguimos 
em busca de formas de for-
talecer os mecanismos de 
emprego e renda por toda a 
cidade”, acrescenta.

A Escola Municipal Imi-
grantes fica na Rua Van Aken 
170, no bairro Imigrantes.

AI Prefeitura de Holambra

NOTAS

A empresa de paisagismo Pingo De Ouro Gardens 
passará a cuidar da Praça dos Coqueiros. Com a “adoção” 
voluntária do espaço, a empresa se responsabilizará pela 
manutenção dos jardins, limpeza e conservação do espaço, 
serviços até o momento prestados pelo o poder público. 

Empresa de paisagismo 
“adota” Praça dos Coqueiros

Começaram a ser comercializados nesta semana os 
ingressos para o “Natal de Holambra by Expoflora”, que 
acontece entre 22 de novembro a 22 de dezembro, às 
sextas, sábados e domingos. De acordo com a organização, 
os visitantes terão a oportunidade de apreciar diversas 
atrações artístico-culturais como parada de Natal, cantata, 
chuva de neve, encenações teatrais, dança típica entre 
outras.  Os ingressos são adquiridos pelo site https://
nataldeholambra.com.br/ingressos/.

Expoflora inicia venda de 
ingressos para o Natal 

CENTRO DE YOGA INTEGRAL
Yoga Integral é uma prática completa 
com exercícios físicos e respiratórios, 
relaxamento e meditação. Mais saúde 
e bem estar para todas as pessoas. 

WhatsApp 19 99610-4704
yoga_holambra

divulgação

AI Prefeitura de Holambra

https://nataldeholambra.com.br/ingressos/
https://nataldeholambra.com.br/ingressos/
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LEGISLATIVO

Em sessão ordinária 
realizada na última 
segunda-feira, dia 

8, a Câmara Municipal de Ho-
lambra aprovou o acolhimen-
to de uma denúncia protocola-
da pelo guarda civil municipal 
Henrique Milani Lopes, que 
pede a cassação do vereador 
Eduardo da Silva, conhecido 
como Pernambuco. A abertu-
ra da sindicância foi solicitada 
em virtude de falas do verea-
dor em seu pronunciamento 
na tribuna do Legislativo du-
rante sessão ordinária do dia 
18 de março. Na ocasião, o ve-
reador, que foi multado pela 
GCM, fez críticas e acusações a 
guardas civis e afirmou sofrer 
perseguição. 

O acolhimento da denúncia 
foi aprovado por 7 votos favo-
ráveis e 2 contrários. O outro 
voto pela rejeição do pedido 
foi do vereador Janderson Ri-
beiro, conhecido como Chiba. 
Logo após a contagem dos vo-
tos, foi feito o sorteio dos ve-
readores que deveriam com-
por a Comissão Processante. 

Com três integrantes, esta co-
missão vai avaliar o pedido de 
denúncia, com base na legisla-
ção, e julgar se há procedência 
ou não, ou seja, vai definir se, 
de fato, será aberto um pro-
cesso de cassação do vereador 
por falta de decoro, ou se o do-
cumento será arquivado. 

O sorteio definiu como 
integrantes da Comissão os 
vereadores Hermindo Felix, 
Janderson Ribeiro (Chiba) e 
Fabiano Soares.  

Antes da votação, alguns 
vereadores se pronunciaram 
sobre o caso na tribuna da Câ-
mara. O primeiro a usar o es-
paço foi o vereador Pernam-
buco, que se defendeu. “Estou 
sendo acusado de quebra de 
decoro, vim aqui, falei com 
respeito, não citei nome de 
ninguém”. “Quero pedir mais 
uma vez com muito carinho a 
cada vereador que pense an-
tes de acolher um pedido des-
te. No momento em que for 
acolhido ninguém aqui mais 
vai poder vai poder criticar 
nada”, afirmou.

Por 7 a 2, Câmara acolhe denúncia de GCM 
contra vereador; comissão vai analisar caso 

Vereador Eduardo da Silva: "Não há justificativa para que se fale em 
cassação de mandato. E estou seguro de que isso ficará comprovado ao 
longo das apurações”.

captação de imagem web

Vereadora Joseane: "Ficam lições para todos nós, vereadores"

Em outro momento, res-
saltou: “no dia que me tira-
rem o direito de criticar o 
que estou achando de erra-
do não tem mais por que eu 
estar aqui. Não tenho nada 
contra a Guarda Municipal, 
apenas apontei coisa que eu 
não concordo”. 

O presidente da Câmara, 
vereador Mauro Sergio, disse 
que não estava confortável 
com aquele momento. “Que-
ria ter casa cheia para discutir 
outros assuntos de interesse 
da população. Essa não é uma 
noite em que me sinto confor-
tável”, afirmou. Ele lembrou 
que ali não se estava discutin-
do a cassação do mandato do 
vereador, mas o acolhimento 
a um documento protocolado 
na Casa de Leis, e que, na sua 
opinião, ele deveria ser aco-
lhido e analisado. “É preciso 
analisar para ver se devemos 
dar sequência ou não. Mas 
não é com satisfação que digo 
isto”, enfatizou.

Em outro momento, o pre-
sidente se dirigiu diretamente 
ao vereador. “Eu consigo re-
conhecer seu trabalho aqui, 
Pernambuco. Independente 
de ser você ou outra pessoa, 
minha obrigação é acolher o 
documento e analisar, pois, in-
depende de qualquer situação, 
vai ficar uma experiência”. 

A vereadora Joseane Espe-
rança, conhecida como Jô da 
Farmácia, também se manifes-
tou. “Não é uma situação con-
fortável para nenhum de nós, 
nem para o Executivo e nem 
para os vereadores, nem para 
a população. O que está em 
questão hoje não é a cassação 
do colega vereador, e sim, se 
o pedido de procedimento de 
cassação vai prosseguir ou ser 

arquivado. O mais importante 
é que o sim ou o não deve ser 
respeitado, assim como qual-
quer opinião”, ressaltou. 

Após a definição dos mem-
bros integrantes da Comissão, 
a vereadora voltou à tribuna 
e enfatizou que o vereador 
Eduardo da Silva terá a opor-
tunidade de se defender e que 
deseja que os integrantes da 
comissão possam atuar com 
lisura e transparência. “Eu 
entendo que tudo isso ficará 
de lição para todos nós, vere-
adores. A lição de que somos 
autoridades sim, mas isso não 
nos dá o direito de abusar 

dessa autoridade”, ressaltou.  
A fala de Pernambuco du-

rante a sessão do dia 18 re-
percutiu ao longo da semana 
seguinte na cidade. O verea-
dor disse que há algum tempo 
prestou apoio a alguns agen-
tes da GCM que enfrentavam 
problemas em seus locais de 
atuação e que a multa teria 
sido o presente que rece-
beu pela ajuda. Ele também 
orientou os munícipes que, 
cada vez que recebessem uma 
multa, procurassem seu vere-
ador para reclamar e evitar 
que projetos que favoreçam a 
Guarda sejam aprovados. 

Nota 

Em nota enviada à redação do Jornal da Cidade, o vereador 
Eduardo da Silva afirmou que o acolhimento da denúncia pela 
Câmara é direito dos vereadores e faz parte desse tipo de pro-
cesso. “Estou vereador há quase 12 anos e sempre pautei meu 
trabalho pela defesa do interesse coletivo da população que 
eu represento. Não há justificativa para que se fale em cassa-
ção de mandato. E estou seguro de que isso ficará comprova-
do ao longo das apurações”. 
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AI Prefeitura de Holambra

Peruanos visitam creche para acompanhar 
funcionamento de parceria público-privada 

HOLAMBRA É EXEMPLO

A Creche Escola Irmã 
Annette, localizada 
no bairro Groot, re-

cebeu nesta sexta-feira a visi-
ta de representantes de coo-
perativas de crédito do Peru. 

Eles vieram conhecer como 
funciona a parceria público 
privada entre a Sicred e a Pre-
feitura, por meio do programa 
“União faz a vida”, que tem 
como objetivo promover, entre 

alunos da rede municipal, ati-
tudes e valores de cooperação 
e cidadania por meio de práti-
cas de educação cooperativa, 
formando cidadãos mais cons-
cientes e comprometidos com 
o bem-estar coletivo. 

No ano passado a iniciati-
va contemplou estudantes da 
Educação Infantil e este ano 
farão parte da ação estudan-
tes do Nível I ao 5º ano.

ENSINO SUPERIOR

A Universidade Virtual do Estado de São Paulo, Univesp, prorro-
gou para o dia 12 de abril, sexta-feira, o prazo de inscrições. No 
polo de Holambra são oferecidos cursos gratuitos de Letras, Pe-
dagogia, Matemática, Ciências de Dados, Engenharia da Compu-
tação e Tecnologia da Informação, Administração, Engenharia de 
Produção e Tecnologia em Processos Gerenciais. Os interessados 
devem acessar o site vestibular.univesp.br. A taxa é de R$ 52,00.

Univesp prorroga inscrições 
para vestibular

Prefeitura entrega kits de uniforme 
escolar para estudantes da rede

EDUCAÇÃO

A Prefeitura de Ho-
lambra iniciou nes-
ta segunda-feira a 

distribuição de uniforme es-
colar aos cerca de 2,5 mil alu-
nos da rede pública municipal 
de ensino. Cada estudante, da 
Educação Infantil à Educação 
de Jovens e Adultos (EJA), irá 
receber, durante o horário 
das aulas, um kit composto 
por uma calça, uma jaqueta, 
três camisetas e dois shorts 
ou shorts saia. São itens no-
vos, entregues gratuitamente 
e que carregam as cores da 
bandeira da cidade.

A primeira unidade a re-
ceber os uniformes foi a Es-
cola Parque dos Ipês. A en-
trega foi acompanhada pelo 

prefeito Fernando Capato, 
seu vice, Miguel Esperança 
e pela diretora municipal de 
Educação, Claudicir Pico-
lo. "Esta é uma iniciativa de 

extrema importância, pois 
garante igualdade, reforça a 
segurança e contribui para 
organizar nosso sistema de 
ensino", comentou Capato. 

fotos: AI Prefeitura de Holambra

divulgação
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arquivo pessoal

Evento contará 
com palestra 
do mestre em 
comunicação Fábio 
Diogo e é aberta a 
todas as empresas, 
associadas ou não

A Associação Comer-
cial e Empresarial 
de Holambra (ACE 

Holambra) vai promover 
uma atividade nova, destina-
da a empresários. 

A Batalha das Vendas acon-
tece no próximo dia 25 de abril 
e trata-se uma ação especial 
para o grupo de networking 
da entidade e também para 
quaisquer outras empresas 
que desejarem participar, sen-
do associadas ou não. 

O evento contará com 
uma palestra do mestre em 
comunicação Fábio Diogo, 
voltada a ensinar formas de 
utilizar a comunicação para 
melhorar negociações e re-
lações profissionais. 

A partir de uma dinâmica 
orientada pelo palestrante, 
os participantes terão tempo 
cronometrado para apresen-
tar suas empresas e divulgar 
seus negócios de forma as-
sertiva e segura.

Serviço

O evento acontece no 
auditório do Espaço Terra 
Viva, às 16 horas, no dia 25. 
As inscrições estão abertas e 
vão até do 23. Interessados 
devem tratar com Tânia San-
tana, da ACE, pelo telefone 
(11) 98873-5259.

ACE abre inscrições para dinâmica “Batalha 
das Vendas”, que acontece em 25 de abril

NEGÓCIOS

Associados da 
ACE Holambra 
têm essa possi-

bilidade de economizar, 
utilizando os descontos 
oferecidos por mais de 20 
empresas da cidade, de 
áreas como saúde, edu-
cação, bem-estar e ali-
mentação, entre outras.  
A maioria delas também 
oferece os mesmos des-
contos ou benefícios para 
os funcionários das em-
presas associadas.

No Aplicativo ACE Ho-
lambra, tanto o titular da 
empresa quanto o funcio-
nário podem se cadastrar 
para utilizar os benefícios. 
Lá também é possível fa-
zer uma carteirinha vir-
tual que identifica o usu-

ário como associado ou 
colaborador da empresa. 
Também no aplicativo os 
interessados encontram os 
descontos e benefícios con-
cedidos por cada empresa. 

Basta baixar o app (para 
quem ainda não tem) e se 
cadastrar, sem custo. Ha-
vendo dúvidas, a Associação 
Comercial orienta o usuá-
rio em sua sede, que fica na 
Avenida das Tulipas, 103, 
Centro, ou pelo WhatsApp 
(19) 9 9994-2711.

Mais de 20 empresas 
oferecem benefícios pelo 
Clube do Desconto ACE

COMÉRCIO

Empresas parceiras - Clube do Desconto ACE

Active Escola de Idiomas - Arena Fitness - B13 Estética 
Automotiva - CA Contabilidade - Dinheiro com valor  
- Equilíbrio Insumos Agrícolas - Espaço Aliáh - Harten 
Clínica Médica – Cardiologia e Vacinação - Holamed  
- Holampet Banho e Tosa - Maraton Clínica Médica  
- Martin Holandesa - Medcon - Mouracont - Multidrogas 
Bairro - Multidrogas Centro - Multidrogas Daólio - Óticas 
Guarnieri Holambra - Plásticos Santana Loja de Fábrica  
- Qually Vitta - SA Fábrica de Adesivos - Sicredi Holambra 
- SM Laboratórios - Únita Inovação Contábil - Vilage 
Campinas Marcas e Patentes
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Comprar um imóvel é um 
marco importante na vida 
de muitas pessoas, mas tam-
bém pode ser uma das deci-
sões mais significativas em 
termos financeiros. Diante 
da complexidade e do valor 
envolvido nessa transação, é 
essencial tomar uma série de 
cuidados para garantir uma 
compra segura e satisfatória. 
Neste artigo, destacarei al-
guns dos cuidados mais im-
portantes a serem conside-
rados ao adquirir um imóvel.

Defina suas prioridades e 
orçamento

Antes de começar a busca 
por um imóvel, é fundamental 
definir suas prioridades e esta-
belecer um orçamento realis-
ta. Considere o tipo de imóvel 
desejado (apartamento, casa, 
terreno), localização, tama-
nho, características específicas 
(como número de quartos e 
vagas de estacionamento) e, 
é claro, o preço que você está 
disposto a pagar. Isso ajudará 
a direcionar sua pesquisa e 
evitará que você se envolva 
em transações além de suas 
possibilidades financeiras.

Pesquise o mercado imo-
biliário

Faça uma pesquisa abran-
gente do mercado imobiliário 
na região desejada. Analise os 
preços médios dos imóveis na 
área, tendências de valoriza-
ção, infraestrutura local, facili-
dades de transporte, seguran-
ça e qualidade de vida. Visite 
pessoalmente diferentes bair-
ros e empreendimentos para 
ter uma visão mais ampla das 
opções disponíveis e das carac-
terísticas de cada localidade.

Verifique a 
documentação do imóvel

Antes de fechar qualquer 
negócio, certifique-se de ve-

rificar cuidadosamente a do-
cumentação do imóvel em 
questão. Isso inclui a escritura 
de compra e venda, certidões 
negativas de débitos, compro-
vantes de regularidade fiscal 
e documentos que atestem 
a legalidade da construção, 
como o habite-se. Se possível, 
consulte um advogado espe-
cializado para revisar toda a 
documentação e garantir sua 
autenticidade e conformidade 
com a legislação.

Faça uma inspeção 
detalhada do imóvel

Antes de assinar qualquer 
contrato, é essencial realizar 
uma inspeção detalhada do 
imóvel para identificar pos-
síveis problemas estruturais, 
defeitos de construção, infil-
trações, vazamentos, proble-
mas elétricos e hidráulicos, 
entre outros. Se necessário, 
contrate os serviços de um 
profissional, como um en-
genheiro ou arquiteto, para 
realizar uma avaliação técni-
ca completa e fornecer um 
relatório detalhado sobre o 
estado do imóvel.

Avalie as condições de 
financiamento

Se você estiver conside-
rando financiar a compra do 
imóvel, avalie cuidadosa-
mente as condições ofereci-
das pelos bancos e institui-
ções financeiras. Compare 
as taxas de juros, prazos de 
pagamento, modalidades de 
financiamento (como o Siste-
ma Financeiro de Habitação 
- SFH ou o Sistema de Finan-
ciamento Imobiliário - SFI) e 
os custos adicionais envolvi-
dos, como seguros obrigató-
rios e taxas administrativas.

Negocie com cautela

Ao negociar a compra de 
um imóvel, esteja preparado 

para fazer contrapropostas e 
negociar os termos do con-
trato. Não hesite em pedir 
descontos ou solicitar ajus-
tes no preço, especialmente 
se você identificar proble-
mas durante a inspeção do 
imóvel. Esteja ciente de seus 
direitos e obrigações como 
comprador e certifique-se de 
que todos os acordos nego-
ciados sejam devidamente 
documentados por escrito.

Prepare-se para os custos 
adicionais

Além do preço de com-
pra do imóvel, esteja ciente 
de que existem uma série 
de custos adicionais envolvi-
dos na aquisição, tais como 
impostos (como o Imposto 
sobre Transmissão de Bens 
Imóveis - ITBI), taxas carto-
riais e de registro, custos de 
documentação, custos de 
mudança e eventuais despe-
sas de reforma ou adaptação 
do imóvel.

Em suma, a aquisição de 
um imóvel é uma decisão sig-
nificativa que requer cuidado, 
diligência e pesquisa. Ao se-
guir esses cuidados essenciais, 
você estará melhor preparado 
para realizar uma compra se-
gura e satisfatória, garantindo 
assim um investimento valio-
so para o seu futuro.

Desvendando os cuidados essenciais 
na aquisição de um imóvel

Dr. Caius Godoy (Dr. Da Roça) 
Advogado e Presidente da 
Comissão de Agronegócios 
e Assuntos Agrários da OAB 

Jaguariúna. E-mail: 
caius.godoy@adv.oabsp.org.br

EMPREGOS
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Não te precipites nas decisões que devas tomar. Reflete que a Natureza 
prossegue, imperturbável, cumprindo os ciclos que lhe assinalam a trajetória. 

Ateliê Bella Art
Marisa Trippia

Deixe a arte entrar em sua vida!
- Pintura acrílica e óleo sobre tela | - Aulas mensais, 

quinzenais e particulares | - Crianças, adultos e idosos

Não é preciso ter experiência em 
pintura e sim ter amor à Arte

Estrada Palmeiras - Bairro Alegre

(19) 98248-5666 
marisatrippia@gmail.com

Av. Rota dos Imigrantes, 425, Galeria 
Hulshof sala 10, Centro, Holambra-SP (19) 99712-7417

Professora 
Liliana Gripp 

ARTE VIVA MÚSICA

Aulas de Piano e Teoria Musical

div
ulgação
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por Izildinha Pilli

FiqueFique
LigadoLigado

‘Evidências do Amor’

Declaração de amor

Depois de quase um ano separado da ex- Sabrina Sato, Duda Nagle se declarou 
a seu novo amor, que iniciou em fevereiro/24, Duda Nagle usou as redes para 
compartilhar treino junto a nova namorada, Michele Balsamão. Ambos apare-
ceram juntos em uma academia no apartamento em que ele tem vive em São 
Paulo. O ator aproveitou para se declarar para a empresária e dizer o quanto ela 
o inspira. 
“Nossa história e nossa jornada fitness se entrelaçam de um jeito único. Tem dias 
que a preguiça bate, mas basta um olhar para ela, já completando uma hora de 
pedalada, e a motivação vem na hora. Ou aqueles momentos em que estamos 
indo preparar o jantar e, de repente, me vejo empolgado puxando ferro. E ela? 
Ela só sorri, entendendo essa minha empolgação repentina. É assim que nos 
completamos, entre pedaladas, pesos e risadas, disse ele. Nossa rotina é mais do 
que treinos, é uma troca constante de energia e inspiração. Juntos, transforma-
mos até a preguiça em força para seguir em frente. E assim, cada dia é uma nova 
oportunidade de crescermos, lado a lado”, finalizou.

A dupla mineira César Menotti e Fabiano 
viajou ao Rio de Janeiro para gravar um feat 
inusitado com o cantor Ferrugem. 
“Terminou Pra Sofrer” começa com a san-
fona raiz do sertanejo e logo já se mistura 
com o cavaquinho e o pandeiro do pagode. 
O single já está disponível nos aplicativos 
de áudio e em vídeo no canal dos irmãos no 
YouTube. Sempre foi um grande prazer encontrar o Ferrugem nos bastidores. 
Ele é um querido, ficamos muito felizes quando aceitou o convite, e o resultado não poderia 
ser outro. Uma gravação leve, engraçada, assim como a pegada da canção”, comentam Cé-
sar Menotti e Fabiano, que estão entre as atrações da Expo Londrina, que começa hoje na ci-
dade paranaense, e são os embaixadores da edição deste ano da Festa do Peão, de Barretos.

Um Trio da pesada

Depois de 10 anos sem aturar em filmes, novelas ou seriados, a Sandy abriu o jogo sobre 
as expectativas em torno do lançamento do filme ‘Evidências do Amor’, que tem estreia 

marcada para dia 11 de abril. No longa-metragem, ela forma par romântico com Fábio 
Porchat, e revelou, em entrevista ao programa ‘Fantástico (07), da Globo, vê-lo total-
mente nu em cena. 
Fábio Porchat, que também participou do bate-papo, declarou ter se surpreendido com 
Sandy em cena. “Elas a amam, quando a Sandy entra parece que uma manteiga derrete 

na gente. As pessoas vão torcer mais para ela. É por isso que eu apelo e fiquei até pelado, 
para ganhar pela comédia”, brincou ele. “É isso mesmo, a Sandy me viu nu. Nu não, com 

um tapa-sexo”, disparou Porchat. “Com um rondelli”, entre risos, falou Sandy. “Não fala assim”, 
retrucou o humorista. kkkkk “Tá, um rocambolezão”, brincou a cantora. 

Na entrevista, Sandy também contou sobre o seu retorno. “Há dez anos que não fazia nada como 
atriz. Agora estou mais relaxada, mas fiquei umas duas semanas sem dormir”, contou.

divulgação Instagram

Chega de manipulação
Felizmente esse BBB24 está na 
reta final. Chega de tanto ti-ti-
-ti em torno desse programa, 
que é totalmente direcionado 
pela produção e seu diretor 
big boss. Todos somos enga-
nados com os resultados ou 
escolhas de candidatos. Rede 
Globo continua ditando as re-
gras para a sociedade menos 
favorecida. É ficar esperto para 
não cair nessas ciladas impos-
tas pela emissora.

div
ulgação

Passeio em 
Los Angeles

Sandra Bullock foi foto-
grafada em público du-
rante um raro passeio 
em família, na compa-
nhia do filho Louis e da 
filha Laila, na quarta-
-feira(3), em Los Ange-
les, de acordo com o Page Six. Para a ocasião, a atriz, de 59 
anos, vestiu uma camiseta branca, calças de jeans, casaco 
comprido bege e calçou uns Birkenstock Boston num tom 
neutro. Já os filhos estavam com looks confortáveis e es-
portivos. As imagens da família não tardaram a chegar à 
imprensa internacional e às redes sociais. 

divulgação divulgação
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